



El Gobierno aumenta a 8 millones de euros su apoyo al Mobile World Congress (MWC Barcelona)

- El Consejo de Ministros aprueba un Real Decreto por el que amplía un 60% la financiación que el Ministerio para la Transformación Digital y de la Función Pública destina anualmente a la Fundación Barcelona Mobile World Capital
- La iniciativa se enmarca en la estrategia global del Gobierno de España para consolidar al país como referente internacional en transformación digital, innovación tecnológica y emprendimiento
- En línea con esta iniciativa, el Gobierno reconoció el pasado 8 de julio el MWC Barcelona como Acontecimiento de Excepcional Interés Público

Madrid, 29 de julio de 2025. – El Consejo de Ministros, a propuesta del ministro para la Transformación Digital y de la Función Pública, Óscar López, ha aprobado hoy el Real Decreto por el que se regula la concesión directa de una subvención de 8 millones de euros a la Fundación Barcelona Mobile World Capital Foundation. Con esta iniciativa, el Gobierno de España incrementa un 60% su aportación para la celebración del Mobile World Congress (MWC Barcelona), que venía siendo de 5 millones de euros desde 2019.

La finalidad de este Real Decreto es garantizar, mediante la concesión directa de una subvención, la continuidad del congreso en Barcelona. Asimismo, esta medida responde al acuerdo de reforzar el compromiso institucional adquirido por parte de las administraciones públicas que integran el patronato de la Fundación Barcelona Mobile World Capital.

Este apoyo no se limita a la organización del evento, sino que también permite el impulso, a través de la Fundación Mobile World Capital, de iniciativas de transferencia de tecnología, desarrollo de talento digital y promoción de la tecnología para el bien común, alineados con los objetivos de país en materia de digitalización. Así, el apoyo público al evento se articula como una política de Estado, sostenida y compartida entre la Administración General del Estado, la



Generalitat de Catalunya y el Ayuntamiento de Barcelona. En este marco, la entidad pública Red.es desempeña un papel clave como brazo ejecutor del Ministerio, coordinando la presencia de empresas españolas en el Pabellón España y canalizando iniciativas que fortalecen el tejido tecnológico y emprendedor nacional.

Impulso a la economía digital

La iniciativa se enmarca en la estrategia global del Gobierno de España para consolidar al país como referente internacional en transformación digital, innovación tecnológica y emprendimiento. Desde esta perspectiva, el Ministerio para la Transformación Digital y de la Función Pública, a través de la Secretaría de Estado de Digitalización e Inteligencia Artificial, lidera políticas orientadas al impulso de la economía digital, el desarrollo de servicios digitales y la interlocución con actores clave del sector. La norma se alinea plenamente con la Agenda España Digital 2026 y la Estrategia para la Década Digital Europea, integrándose dentro de las prioridades estratégicas de digitalización y posicionamiento global de España.

El Mobile World Congress, celebrado anualmente en Barcelona desde 2006, representa un pilar fundamental de esta estrategia. Su consolidación como evento de referencia mundial en conectividad y tecnologías disruptivas como la IA, 5G, blockchain o la ciberseguridad, ha contribuido a proyectar internacionalmente la imagen de España como hub digital y a dinamizar el ecosistema innovador y empresarial. Además, su vinculación con iniciativas como 4YFN Barcelona o el Talent Arena genera oportunidades para startups y jóvenes profesionales, reforzando la competitividad del ecosistema digital nacional.

La norma se adopta en un contexto de expansión de la economía del dato, la conectividad global y el desarrollo acelerado de tecnologías emergentes. En este escenario, el MWC actúa como un catalizador de innovación, internacionalización e inversión para las empresas españolas, contribuyendo significativamente al crecimiento del PIB digital, cuyo objetivo es alcanzar el 40% en 2030. De este modo, el decreto responde a una lógica de interés público,



económico y estratégico, buscando no solo sostener un evento emblemático, sino fortalecer la posición de liderazgo digital de España en el entorno internacional.

En línea con esta iniciativa, el pasado 8 de julio, el Gobierno reconoció el MWC Barcelona como Acontecimiento de Excepcional Interés Público, considerando la importancia e impacto de la celebración de este congreso de carácter anual en torno al mundo de la comunicación móvil, que reúne a casi 800 operadores de telefonía móvil de 219 países, así como más de 400 empresas en el ecosistema móvil más amplio.

La concesión de la subvención regulada en este Real Decreto se realizará por la Secretaría de Estado de Digitalización e Inteligencia Artificial de acuerdo con el artículo 62.2.h) de la Ley 40/2015, de 1 de octubre, del Régimen Jurídico del Sector Público, por un importe de 8 millones de euros. Se trata de una inversión estratégica que, además de reforzar la presencia internacional del país, potencia el desarrollo de capacidades tecnológicas nacionales y la colaboración público-privada en favor de la innovación.